



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D. STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN.
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTLICHER LEITER: HANS MÜCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500, KLAPPEN 002, 263, 069

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 73

Wien, 18. April 1942.

17. Amtliche Verlautbarung.

Verbraucherhöchstpreise der wichtigsten Gemüsesorten.

=====

Wirsingkohl A/B je kg	34/33	Rettich, schw., br. je kg	23
" grünbl. Sorten	38/36	Treibhausradieschen, Bschl.	19
Weißkraut je kg	24	Rote Rüben je kg	24
Rotkraut je kg	38	Halm-u. weisse Kohlrüben, kg.	11
Kohlsprossen je kg	93	Gelbe Kohlrüben je kg	12
Häuptelsalat, Treibw., je Stk.	33	Porree je kg	58
" je kg	300	Zwiebel A I/A/C je kg	34/33/26
Tschapperlsalat	180	Petersilwurzel je kg	46
Vogerlsalat je kg	140	Pastinak je kg	24
Blätterspinat je kg	60	Petersilgrünes je kg	290
Stengelspinat A/B je kg	47/38	Sellerie o.L.MDm 50 mm, kg	48
Lauchspinat u. Sauerampfer	22	Suppensellerie	16
Kohlrabi o.L. je kg	36	Kartoffeln:	
Karotten A/B je kg	27/21	je kg: weiß, rot, blau	9
Rote Möhren je kg	26	gelb	10
Gelbe Möhren je kg	21	Juliperle	12

Die Höchstpreise gelten ab 19. April 1942, und zwar nur für Ware aus Wien und Niederdonau und nur für beste Qualität. Mindere Ware muß entsprechend billiger verkauft werden. Ware, die aus Gebieten außerhalb Wiens und Niederdonaus stammt, ist der Herkunft nach zu bezeichnen und nach den festgesetzten Bestimmungen zu kalkulieren. Die vollständigen Listen sind auf den Märkten angeschlagen und können bei den Marktamtsabteilungen bezogen werden (10 Rpf je Stück).

Wien ehrt Professor Franz Schütz
=====

Der Leiter des Kulturamtes der Reichsgaustadt Wien, Stadtrat Blaschke, hat dem ersten Leiter der Hochschule für Musik in Wien und Präsidenten der Gesellschaft der Musikfreunde, Professor Franz Schütz, anlässlich seines 50. Geburtstages ein herzlich gehaltenes Glückwunschsreiben übermittelt, in dem er ihm auch mitteilt, daß in Würdigung der Bedeutung seiner Tätigkeit ein von Künstlerhand zu schaffendes Bild in die Sammlung des Historischen Museums der Stadt Wien aufgenommen wird.

Goldene Hochzeiten
=====

Morgen, 19. April 1942, feiert das Ehepaar Dr. Albert und Emilie Geutebrück, 19., Stuttgarter Straße 20 sein goldenes Ehejubiläum. Das gleiche Fest begeht heute das Ehepaar Albert und Anna Roth, 25., Perchtoldsdorf, Kolonieplatz 6. Die Stadt Wien hat beide Jubelpaare zu ihrem goldenen Ehrentag beglückwünscht und ihnen die Ehrengeschenke der Stadt übermittelt.

oooOooo